

 Fecha
 Sección
 Página

 06.02.2010
 Primera
 2



CAPITAL POLÍTICO

CIUDAD CAÓTICA

obiernos van y gobiernos vienen, y nadie ha logrado darle a los habitantes de la Ciudad de México lo que necesitan.

No es tan difícil, o por lo menos parecería no serlo. Necesitamos condiciones para que haya empleos y se conserven, servicios y seguridad para nuestras personas y posesiones.

Para todo ello pagamos impuestos. Para ello el DF cuenta con más de 125 mil millones de pesos de presupuesto para 2010. De ese dinero, mil millones se van para hacer leyes, 17.9 mil millones para seguridad pública, 19.2 mil millones para transporte, 6.4 mil millones a agua potable y 3.4 mil millones a drenaje.

Y ¿dónde queda ese dinero? ¿En qué lo usan? ¿En cosas que nos importan?

Para nadie es secreto que, no obstante lo enorme que resultan las cantidades mencionadas, no alcanzan para todo lo que se desearía. Sin embargo también es claro, obvio y notorio que el dinero no se está usando bien y que además las prioridades que se tienen no son las correctas.

Tomemos el caso de los diputados locales. Además de hacer las funciones que de cajón deben cumplir, como la aprobación del Pre-

supuesto de Egresos y cuestiones por el estilo, poco han hecho para sacar a los habitantes de la ciudad de la crisis en la que se encuentran y que no sólo se circunscribe al aspecto económico.

De hecho, en los 6 meses que llevan los nuevos diputados, han aprobado sólo una ley nueva (la de Ingresos, que es de las de cajón) y han hecho 6 modificaciones a las ya existentes. ¿Los temas? Sin menospreciar alguno, ciertamente no han sido los más urgentes.

Lo mismo pasa en otros ámbitos.

Una y otra vez lo hemos mencionado: Todos sabemos que vivimos en una zona donde llueve, con frecuencia y mucho. Pero en más de una ocasión cada año una zona de la ciudad resulta gravemente afectada por una nundación debido a lo que cada vez que pasa las autoridades llaman lluvias atípicas.

Y si bien algunas ocasiones la precipitación

se da en mayor cantidad a lo usual, lo 'atípico' es que sigan diciendo que por lo menos dos o tres veces al año hay Luvias atípicas y que crean que les compramos sus argumentos. Lo 'atípico' es que a pesar de ello, no hagan nada; bueno, perdón, eso es más bien típico.

Seguramente creen que con regalar electrodomésticos, colchones y despensas a quienes

se ven afectados solucionan una parte del problema y les es más fácil que arreglar el drenajo (vaya, hasta tiene el GDF contratado un seguro para estos casos, que ya saben seguro que usarán).

Pero también hay que tomar en cuenta la infraestructura que se daña y las millones de horas hombre que se pierden cada vez que hay un evento de éstos.

¿Y si en lugar de pistas de hielo y playas artificiales dedicaran esos recursos al drenaje? Seguramente las clases más necesitadas, esas que nunca van a Nueva York ni a Cancún (y a quienes van destinadas las maravillas recreativas), pero que siempre resultan las más afectadas con los 'atípicos' eventos, lo agradecerían más.

Lo mismo va para la seguridad pública y otros temas. El lamentable incidente del futbolista Cabañas es algo que seguramente ocurre con frecuencia. Pero como si lo acabaran de descubrir, las autoridades están implementando operativos de puro maquillaje, de control de daños de su imagen pública que de nada servirán a largo plazo.

Todos se hicieron 'ojo de hormiga' con las declaraciones acerca de que todos los antros dan sus mordidas (y que todas las autoridades las

Y ahora quieren, como sugiere el jefe delegacional en Álvaro Obregón, hacer obligatoria la instalación de arcos detectores de armas en los 'antros' para evitar que se sigan matando... adentro.

aceptan).

A casi dos semanas de ocurrida la agresión, no han agarrado al culpable, al ahora famoso 'JJ' (si es que es el culpable).

Y ¿para qué sirven entonces los 4 mil millones para 'procuración de justicia'? ¿No alcan-Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 16132.59 Tam: 709 cm2 HMARTINEZ



Fecha	Sección	Página
06.02.2010	Primera	2

zan? ¿Y si les pasan algo de los 11.6 mil millones que hay para 'control y evaluación de la gestión gubernamental'?

Porque si de evaluaciones se trata, con facilidad se los decimos: La ciudad es un caos.

(ENTRE PARÉNTESIS)

COMO DIGO UNA COSA...- El partido favorito de AMLO, el PT, en Zacatecas va en alianza con el PRI, partido al que el mesías tropical, por decir lo menos, denuesta y dice que detesta, aunque por otro lado reprocha las alianzas del PRD con el PAN, que dice que 'es lo mismo que el PRI'. ¿Alguien entiende algo?

cgelista@hotmail.com

